

学校だより

千心池田

No.3

R3年6月1日
総社市立池田小学校
校長 下田 和浩

衣替え

平安時代に、もともとは中国の習慣だったものが日本に伝わり、それが宮中行事として定着したとい



われています。当時は「更衣（こうい）」と呼ばれ、旧暦4月1日に冬装束から夏装束へ、10月1日に夏装束から冬装束へ着物を替えていました。しかし、「更衣（こうい）」という言葉は、季節によって着るものを替えるという意味の他に、天皇の着替えを行う女官の役職名としても使われていたため、混乱を避けるために「衣替え」という呼び方に变化したといわれています。

明治時代に、日本人の服装も和服から洋服へと変わり、政府は洋服を役人・軍人・警察官の制服に定め、夏服と冬服の衣替えの時期も制定しました。明治6年に新暦が施行されると、6月1日から9月30日までが夏服、10月1日から翌年5月31日までが冬服と定められ、これが広がり「衣替え」として定着し、現在に至っています。

こうした習慣が薄れている背景には、地球温暖化等に伴う現在と以前の気温変化の違いや、自分の衣服を自分の意志で選び、個性を自由に表現する文化の発展があるのではないのでしょうか。

運動会は2学期に延期

国の緊急事態宣言を受けて、

5月に開催予定だった運動会は、2学期に延期しました。ソーラン節やリズムなわとびの上達した姿を2学期に発表します。



子どもプロジェクト会議 5月21日

3～6年生が、「あいさつ・言葉づかいプロジェクト」「そうじ・せいとんプロジェクト」「登下校・ろうか歩行プロジェクト」の3つのプロジェクトチームに分かれて話し合いを行いました。5・6年のリーダーを中心に、学校生活をよりよくするために1年間活動します。



全国・岡山県学力学習状況調査 5月27日

6年生が全国学力テストを、3・4・5年生が岡山県学力テストを受けました。3年生にとっては、初めての県全体のテストに多少緊張気味でしたが、最後まで国語と算数の問題に取り組んでいました。



プール周りをきれいにしていただきました 5月28日

今年度も水泳学習はできませんが、プールろ過機の修繕に合わせて、水の入替えと掃除を行います。先日、学校支援ボランティアの方々にお手伝いいただき、プール周りの草木の伐採や落ち葉の除去をしていただきました。ありがとうございました。



市内音楽会に向けて練習が始まりました

9月29日（水）に行われる、総社市小中学校音楽会に向けての練習が始まりました。今年度は、市民会館改修工事の影響で、開催時期が早まったため、いつもより早めの練習開始です。合奏する曲も楽器も決まり、みんな張り切って練習しています。



6月 月目標「思いやり」

相手の気持ちを考えて行動していますか？

・相手にとって必要だと感じたことを言葉や行動に表します。

